



9月

園だより きづき



令和5年9月号
キッドワールドサード保育園
園長 遠藤 靖子

園の周辺にトンボが飛び、夕方になるとコオロギの鳴き声が聞こえはじめました。いつの間にか、季節は秋へと移ろうとしています。

今月は、戸外遊びやお散歩を取り入れながら、身体をたくさん使って遊んでいきたいと思います。また、先日お知らせした「お祭りごっこ」も控えていますので、楽しみにしててください。

行事予定

- 1日(木) 避難訓練
(大分市シェイクアウト訓練に参加)
- 11日(月) 身体計測
- 14日(木) お弁当日
- 16日(土) お祭りごっこ
- 21日(木) 健康診断



今月のお弁当日は

14日(木)です。

お弁当と、食具を持たせてください。
飲み物、おやつは園で準備いたします。



お願いします！



- 毎日の連絡ノートへの記入のご協力、ありがとうございます。ご家庭でのお子さんの様子がわかり、新たな一面に気づかせて頂いております。体調や食事についても、記載をしていただくことで、より密な連携を取ることができ、ありがたく思います。
そこで、もう1点お願いがございます。
登園時、お子さんの体調や食事、睡眠において、いつもと様子が違う場合、口頭でもお知らせいただければと思います。その日の活動内容によっては、ノートの確認が遅くなる場合があります。お子さんに無理をさせないためにも、受け入れ時に詳しくお話下さると助かります。
- 体調不良時は、早めの受診をお願いいたします。保育園は、集団生活の場です。感染症の予防のためにも、皆様には正しい情報を速やかにお知らせしていきたいと思えます。ご理解とご協力をお願いいたします。
- 緊急連絡先について
ご家庭の都合や、出張などで緊急連絡先が変わる場合、必ずお知らせください。連絡しても繋がらない場合がございます。退勤時間の変更などもお知らせくださると助かります。



「褒める」って良いことだらけ！！



先日、とある研修会に参加しました。そこで「褒める」こと「褒められる」ことが、脳内でとても良い反応を示すということを教えていただきました。否定的な言葉は、脳は全くといっていいほど反応していませんでした。これは、子どもに限ったことではありません。大人も同じです。

みなさん、ご家族を褒めていますか。ご家族に感謝の言葉を伝えていますか。

子育てを頑張っているお父さん、お母さん。お互いを褒め合っていますか。感謝を伝え合っていますか。

子どもにとってプラスになる言葉を投げかけられるのは、自分がそれを受けてきたからです。周りの人間が、否定的な言葉を使うことが多いと感じたら、まずはその人の良い所を見つけて褒めてみましょう。自分が否定的な言葉を使ったと気づいたら、気づいたことに感謝し、その言葉の倍の数、褒めてみましょう。

今すぐ無理でも、頭の片隅に置いておくと気づくことがありますね。

これは、少しずつ、でも確実に変化をもたらすものだと思います。

園でも、元気に登園してくれたことに感謝をしながら、子どもたち・ご家族・保育士・栄養士、みんなで褒め合える関係作りを目指していきたいと思っています。

9月1日は防災の日

毎年9月1日は防災の日です。



園では、毎年9月1日に「大分市シェイクアウト訓練」に参加し、地震の避難訓練を行っています。子どもたちは「ダンゴムシポーズ」で、机の下などの安全な場所への避難を経験します。また、この時期は台風シーズンでもあります。サード保育園の周辺は、水が溜まりやすい地形のため、大雨が降るとすぐに道路が冠水してしまいます。水害の時は、まずは園舎2階へ避難するため、階段を登っての訓練も行います。

非常食での訓練も行います。電気が使用できなくなった場合の給食提供訓練です。カセットコンロを使っての調理です。

子どもたちには、出来るだけ不安を与えないように、通常通り行えることは、できるだけ維持することが一番の目標です。

ご家庭での災害への備えはいかかですか。

非常食、防災グッズ等、準備しているご家庭も多いのではないのでしょうか。使ってみて初めて分かることも多いのが防災グッズです。

ぜひ一度、ご家庭で使用して、今必要な物の見直しをしてみてください。

